



Madeleine Wehle

Zwei Jahre lang moderiert sie zusammen mit Carlo von Tiedemann die „Aktuelle Schaubude“ für das NDR Fernsehen. Letztes Jahr glänzen die beiden das erste Mal bei der NDR 90,3 Schlagernacht – unsere beiden Moderatoren kennen sich also bestens: Eine hervorragende Voraussetzung für eine entspannte Moderation und einen sehr unterhaltsamen Abend! Erste Anerkennung erntet Madeleine schon während ihrer Arbeit beim mdr Info-Radio und bei Antenne Brandenburg.

Als Moderatorin gibt sie ihr Fernsehdebüt zum Beispiel in der mdr-Sendung „Länderinfo“. Vom Reisemagazin über regionale Nachrichtensendungen bis zur Talkshow „Riverboat“ – Madeleine besticht durch ihre Vielfalt und ihre Kompetenz. Aufgewachsen ist Madeleine am Schweriner See und verbrachte dort ihre Jugend. Unbeschwert, mitten in der Natur und nur einen Sprung entfernt vom schönen Ostseestrand.

Noch heute liebt sie die Dünen an Mecklenburgs Küsten. Nach dem Abitur schreibt Madeleine bereits ihre ersten Zeilen für die Schweriner Volkszeitung. Der Beruf bringt ihr von Anfang an Spaß, und so verabschiedet sie sich von ihrer Heimatstadt um ein Volontariat beim DDR-Fernsehen zu absolvieren. Das folgende Journalistik-Studium bildet ihre überaus gute Grundlage für ihre jetzige Arbeit und ist ganz sicher einer der vielen Gründe für ihren -verdienten- Erfolg.